

Pere Planellas Giné, colegiado por el Ilustre Colegio de Médicos de Girona, con número 17-5209 y como propietario del dominio [www.cirugiageneralgirona.com](http://www.cirugiageneralgirona.com). Informa que dicho dominio se encuentra debidamente registrado, con todas las garantías, en el Registro Mercantil, tal y como establece la Ley 34/2002 de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico. El acceso a esta web es libre, excepto aquellas zonas en que sea obligatorio suscribirse. El acceso a esta web supone la aceptación por el usuario de lo dispuesto en ella. Si el usuario no está de acuerdo con la condiciones de este sitio web, se ruega abstenerse de visitarlo o utilizarlo. Sus contenidos están sujetos a lo que dispone la normativa vigente. No podrán reproducirse, modificarse, distribuirse, ni almacenarse sin autorización previa del titular del dominio. El uso indebido de este sitio web podrá ser considerado una infracción a la normativa vigente.

La información contenida en esta web puede no ser correcta, a pesar de la cautela para que sea veraz y actual. Cirugía General Girona no se responsabiliza de los errores contenidos, ni por los daños o perjuicios derivados de ellos. Así mismo, CGG se reserva el derecho a modificar, actualizar o suprimir cualquier contenido de la web, sin previa notificación.

Este sitio web tiene como principal objetivo informar al público en general de los servicios y prestaciones sanitarias ofrecidas por el grupo médico compuesto por Cirugía General Girona y en particular, a sus pacientes para ofrecer más información y servicios de valor añadido. El contenido es informativo y orientativo, por lo que no debe considerarse como un asesoramiento legal o médico. La información sustraída de esta web no puede considerarse un consejo médico o prescripción facultativa, eximiendo de toda responsabilidad cualquier consecuencia directa o indirecta, surgida de acciones u omisiones que realice el usuario, por la interpretación de la información contenida.

Cirugía General Girona, de conformidad con lo establecido por la Ley 15/1999 de 13 de diciembre sobre Protección de Datos de Carácter Personal (LOPD) y su normativa de desarrollo, garantiza que los datos proporcionados a través de la web serán utilizados para dar cumplimiento a la finalidad para la cual se han proporcionado y serán tratados según lo estipulado legalmente, cumpliendo las medidas de seguridad necesarias. Dichos datos serán objeto de tratamiento automatizado y pasarán a formar parte de los ficheros propiedad de Cirugía General Girona y se encuentran inscritos en el Registro General de la Agencia Española de Protección de Datos.

El usuario se compromete a proporcionar datos veraces, completos y exactos, debiendo comunicar cualquier modificación en los mismos, siendo el único responsable de cualquier daño o perjuicio, directo o indirecto que pueda ocasionar a Cirugía General Girona, o a cualquier tercero por el incumplimiento de estos términos, sin perjuicio del resto de acciones legales.

Así mismo, el usuario puede, en cualquier momento ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de sus datos personales, suministrados a Cirugía General Girona, mediante comunicación escrita dirigida a C/ Juli Garreta, 10 2ª planta, 17002 de Girona.